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22 марта 2012  Главный государственный санитарный врач Республики Алтай Л.В.
Щучинов и Министр образования, науки и молодежной политики Республики Алтай Н.В.
Гусельникова провели заседание Республиканского штаба по вопросам организации
питания школьников.  В совещании приняли участие представители муниципальных
образований.

  

Подводя итоги мониторинга организации питания школьников в феврале, Руководитель
Управления Роспотребнадзора по Республики Алтай Л.В. Щучинов отметил, что  в
вопросах питания школьников прослеживаются  некоторые положительные тенденции,
что является результатом организационной работы, проводимой директорами школ,
органами управления образования на местах, представителями надзора.

  

Однако, несмотря на незначительное улучшение по выполнению натуральных норм и
полноценности питания,  по-прежнему, имеются проблемы в организации питания
школьников  в Шебалинском, Улаганском, Усть-Коксинском  районах, где натуральные
нормы недовыполняются.

  

Начальники отделов образования этих муниципалитетов были приглашены на заседание
штаба для выяснения причин неудовлетворительной ситуации.

  

Начальник отдела образования из Шебалино Диятова А.Н пояснила, что в районе  в
настоящее время  создана комиссия по проверке организации питания. Некоторые
директора школ уже  привлечены к дисциплинарной ответственности за допущенные
нарушения.

  

В Усть-Коксинском районе с получением нового  оборудования по программе «Сельская
школа» планируют выпускать свой хлеб, что позволит обеспечить детей всегда свежей
выпечкой и закрыть вопросы с доставкой хлеба.

  

 1 / 2



Организацию школьного питания обсудили на республиканском штабе
23.03.2012

В заключение, Министр образования Н.В. Гусельникова отметила, что грамотное
взаимодействие органов образования с органами местного самоуправления и надзора
позволит  предупредить нарушения в организации процесса обучения, воспитания и
питания школьников. Поэтому всем представителям муниципалитетов необходимо
теснее работать с представителями надзорных органов.

  

По итогам совещания решено поручить отделам образования муниципалитетов до 05
апреля представить данные по итогам организации питания за март, а также
представить  информацию о планируемых мероприятиях по подготовке школ к 
следующему учебному году, чтобы к маю внести коррективы и утвердить необходимый
объем мероприятий по всем школам республики.
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